

Documental sobre Alberto Juantorena llega al Festival de Cine

Image not found or type unknown



La Habana, 5 dic (PL) La vida del bicampeón olímpico cubano Alberto Juantorena llega hoy a la gran pantalla con la proyección del documental *Corriendo por la Revolución*, como parte de la selección oficial del 42 Festival Internacional de Nuevo Cine Latinoamericano.

El largometraje, dirigido por el cineasta británico Mark Craig, recrea pasajes de la carrera de uno de los más emblemáticos atletas de la mayor de las Antillas y el mundo, ganador de los 400 y 800 metros en los Juegos Olímpicos de Montreal 1976.

Con la producción de Sports Channel, el material, que se filmó durante los últimos cinco años, cuenta con el testimonio de personas cercanas al doble titular olímpico, tanto rivales dentro de las pistas como compañeros, familiares y amigos.

El cine 23 y 12 de esta capital acoge el estreno de la obra, que contó con la colaboración del documentalista y fotógrafo cubano Roberto Chile, y atletas como el estadounidense Frederick Newhouse, submonarca de la vuelta al óvalo en el evento canadiense.

Resalta en la cinta la presencia del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, tema que sirvió, además, como hilo conductor de la historia, pues él 'hizo de Cuba lo que es hoy, y creó las condiciones que produjeron a Juantorena. Por eso decidí llamar a la película Running for the Revolution, apuntó Craig.

En declaraciones al medio digital Cuba Sí refirió que el documental constituyó un viaje hacia lo desconocido, el cual inició hace siete años en un campo de entrenamiento en España, se concretó en 2015 en La Habana y abarcó otros cuatro viajes de filmación y entrevistas en la mayor de las Antillas.

Los primeros rodajes coincidieron con la presencia de John Kerry en la isla con la reapertura la Embajada de los Estados Unidos después de 54 años, una ocasión histórica; lo cual dotó de contexto la película.

Si eres un cineasta extranjero y vas a contar la historia de un hombre como él, también debes comprender el país que lo creó y para ello es necesario comprender a Cuba y su relación con los Estados Unidos, porque ese es un aspecto que lo impregna todo, pasado y presente, señaló el cineasta.

Deporte, vivencias personales y subtexto histórico, se combinan en el audiovisual que se acerca al antillano, quien actualmente dirige la Federación Cubana de Atletismo y preside el Comité Paralímpico en la isla.

Juantorena, de 70 años de edad, registra entre sus logros el título mundial universitario en Moscú 1973, dos oros en la copa universal de Dusseldorf 1977 y superó en par de ocasiones el récord del orbe de los 800 metros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/241581-documental-sobre-alberto-juantorena-llega-al-festival-de-cine>



Radio Habana Cuba